



Der MGV Seefeld-Kadolz mit Obmann Georg Jungmayer hat anlässlich des 25-jährigen Bestandsjubiläums ein Vier-Tages-Event organisiert.

FOTO: HORST SOMMER

25 Jahre Miniaturgolf

VIER-LÄNDER-VERGLEICH / Beim Internationalen Weinland-Turnier sind auch Staatsmeister zu Gast.

MINIATURGOLF / Das 25-jährige Bestandsjubiläum des Miniaturgolfvereins Seefeld-Kadolz wird im Rahmen des 13. Internationalen Weinland-Wanderpokalturniers groß gefeiert.

Von **Donnerstag, den 16. August** bis einschließlich **Sonntag, den 19. August** werden Miniaturgolfer, darunter auch viele Staatsmeister, nach Seefeld kommen, um den begehrten Wanderpokal mit nach Hause nehmen zu können.

Vereinsobmann Georg Jungmayer erwartet sich an die 100 Teilnehmer. Im Turnierverlauf kommt es heuer auch zu einem Vier-Länder-Vergleich zwischen Deutschland, Slowakei, Tschechien und Österreich.

An den ersten beiden Tagen besteht ganztägig die Möglichkeit zum Training. Am Samstag um 11 Uhr ist offizieller Turnier-

beginn.

Im Rahmenprogramm lädt der MGV die „Gäste“ abends zum Grillen, zur Weinverkostung von Spitzenweinen aus der Region oder, wie am Samstag, zur Tanzunterhaltung in den Seefelderhof.